

HUMMELN – NEWSLETTER DEZEMBER 2021

Mit dem Dezember und der steigenden Vorfreude auf Weihnachten ist auch bei uns Hummeln ein Adventskranz und ein Adventskalender eingezogen. Jeden Montag nach einem Adventssonntag zündeten wir die aktuelle Kerze an und sangen dazu die passende Strophe des Liedes "kleiner grüner Kranz". Für unseren Adventskalender besuchte und morgens im Morgenkreis täglich die Handpuppe "Willi Wichtel". Er brachte uns jeden Tag etwas Schönes mit. Mithilfe der Uhr wurde jeden Tag ein Kind gewählt, das ein Säckchen öffnen durfte. So hat jedes Kind ein Pixie-Stickerbuch bekommen. Die gesamte Gruppe hat auch ein paar Geschenke bekommen, wie z.B. ein neuen Holztoaster, ein Obstschneideset aus Holz für unsere Spielküche und zwei Bücher. Außerdem haben wir nun ein paar Haargummis und Haarspangen für die Gruppe. Auch ein paar Aktionen waren im Kalender dabei, die wir gemeinsam mit den Kindern durchgeführt haben.



Für eine gemütliche Atmosphäre haben wir einen eigenen echten Tannenbaum bekommen, den wir nach und nach geschmückt und mit einer Lichterkette bestückt haben. Außerdem haben wir unser Zimmer ebenfalls mit LED-Kerzen und Lichterketten geschmückt. Unseren Adventskranz zündeten wir sowohl im Morgenkreis, als auch zu unserem Frühstück, an und hatten somit ein gemütlichen und weihnachtlichen Gruppenraum.



Unsere erste Aktion aus dem Adventskalender war unser Spaziergang zum großen Tannenbaum auf dem Willi. Welch eine Freude, diesen großen Baum zu sehen. Außerdem konnten wir beim Tannenbaum-Verkaufsstand zusehen, wie die Tannenbäume in das Netz gepackt wurden. Bei unserem Spaziergang entdeckten wir auch Knallerbsen und ließen es uns nicht nehmen, diese "knallen" zu lassen.



Neben unserem Besuch im Garten, fanden auch wieder regelmäßig unsere Turntage statt. Wir entdeckten die Sprosswand: Wir versuchten Sprosse für Sprosse hochzuklettern und anschließend die Rutsche herunter zu rutschen.



Am letzten Tag vor Nikolaus, entdeckten wir nach dem Mittagsschlaf große Fußspuren und Schneereste in unserem Zimmer. Und unsere Socken waren plötzlich weg. Der Nikolaus musste bei uns gewesen sein und die Socken mitgenommen haben!

Dann war der besondere Tag, der Nikolaustag, da. Und tatsächlich kam der Nikolaus auch zu uns. Er kam durch den Garten, klopfte an unsere Tür und brachte uns ein großes Geschenk für die Gruppe. Jedes Kind bekam auch seine Socke - befüllt - zurück. Unsere Gruppe bekam eine Holz-„Autobahn“ (oder auch „Murmelbahn“ mit Fahrzeugen genannt) geschenkt. Diese ist sehr begehrt, vor allem weil Fahrzeuge gerade sehr beliebt bei uns sind.

Neben beweglichen Aktivitäten kamen diesen Monat kreative Angebote nicht zu kurz. Wir bastelten u.a. Salzteiganhänger und bemalten Tannenzapfen mit Farbe und Glitzer. Die Kleinen waren fleißig dabei, eure Elterngeschenke zu basteln.



Eine weitere Aktion war ein anderer Spaziergang. Dieses Mal gingen wir durch die Weststadt und haben dabei in einem großen Garten einen wunderschön geschmückten Tannenbaum entdeckt. Davor war eine große Eisenbahn aufgebaut und weihnachtlich geschmückte Tiere. Leider fuhr die Eisenbahn an diesem Vormittag nicht, da die Schienen vereist waren.

Am Anfang im Dezember und an unserem letzten Tag vor den Weihnachtsferien fand unser gemeinsames Adventssingen mit allen Gruppen in der Halle statt. Gemeinsam sangen wir Weihnachtslieder, was in so einer großen Runde sehr schön war.

In der letzten Weihnachtswoche, kurz vor den Ferien, startete Mira als Fachkraft bei uns. Wir heißen sie herzlich Willkommen und wir freuen uns, dass sie uns nun unterstützen wird.

An unserem letzten Tag machten wir es uns sehr gemütlich. Nach unserem Frühstück gab es selbst gebackene Waffeln bei Weihnachtsmusik, Kerzenschein und Lichterketten.



Anschließend besuchten uns die Marienkäfer und
gemeinsam spielten wir und hörten Weihnachtsmusik.

Vielen Dank für den schönen Dezember



**WIR WÜNSCHEN EUCH FROHE UND BESINNLICHE FESTTAGE & EINEN GUTEN
RUTSCH INS NEUE JAHR 2022!**



Viele Grüße eure Caro, Frederike & Mira